



Fin du séjour de Sa Sainteté le patriarche Cyrille en Jordanie

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a séjourné en Jordanie du 25 au 27 février 2020.

Durant son séjour à Amman, Sa Sainteté a pris part à la réunion de primats et de délégations des Églises orthodoxes locales, qui a eu lieu le 26 février, dans la capitale jordanienne, à l'initiative de Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem. Le même jour, les participants à la rencontre ont été reçus par le roi de Jordanie, Abdallah II Ben Al-Husseïn.

Le matin du 27 février, le primat de l'Église orthodoxe russe est reparti pour Moscou. Le prince Gazi Ben Muhammad, conseiller du roi de Jordanie sur les questions religieuses et humanitaires, des hiérarques de l'Église orthodoxe de Jérusalem, des diplomates jordaniens, des représentants de l'ambassade de Russie au Royaume de Jordanie, et l'archimandrite Alexandre (Elissof), chef de la Mission russe à Jérusalem, ont raccompagné le patriarche à l'aéroport international « Reine Alya ».

Le patriarche Cyrille était accompagné du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de V. Legoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias, et de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE.